

La XXVI Fiesta de los Montes de Toledo celebrada en Los Yébenes ha supuesto un paso más en el afianzamiento de nuestra comarca

Los actos comenzaron con un programa previo, en el que se inauguró una exposición sobre la apicultura y los apicultores en los Montes de Toledo, una conferencia sobre el inventario de los recursos turísticos de la comarca y la presentación de libro que los recoge editado por la Diputación Provincial de Toledo, a cargo de D. Enrique Toledo.

El acto central fue sin duda la Llega celebrada el sábado día 4 de septiembre, a la que asistieron más de una veintena de alcaldes y alcaldesas de la comarca tanto de Toledo como de Ciudad Real, también nos acompañaron el Delegado de la Junta de Comunidades de Castilla la Mancha, los delegados provinciales de Cultura y Agricultura y los diputados nacionales D. Alejandro Alonso y Raquel de la Cruz. Sentimos que las diputaciones provinciales de Toledo y Ciudad Real no enviasen representantes oficiales a causa de otros compromisos adquiridos por celebraciones locales.

La Llega fue presidida por el alcalde de Los Yébenes D. Anastasio Priego quien con la venia del alcalde de Retuerta sede histórica de las Llegas, inició el acto en el que intervinieron, el Presidente de la Asociación, la alcaldesa de Fontanarejo y el alcalde de San Pablo, cerrando el turno de intervenciones del Delegado de la Junta. Después de la lectura y firma de la **Declaración de Los Yébenes** por todas las autoridades presentes se dio por concluida la Llega.

A continuación se organizó una vistosa comitiva encabezada por tres cuadrilleros seguidos de los alcaldes y reinas de las fiestas de todos los pueblos monteños presentes precedidos de las respectivas banderas municipales que terminó en la plaza, abarrotada de público, donde se celebró el acto popular. En este acto intervinieron

como pregonera doña Evangelina Aranda, Vicerrectora de la Universidad de Castilla la Mancha, se entregaron los diplomas de Monteños Distinguidos y fue impuesta la Corbata de la Comarca a la bandera de Los Yébenes. Pusieron la nota folklórica el baile de la bandera de Guadamur y el Grupo de Jotas de Los Yébenes que lo hicieron muy bien con un largo repertorio manchego que nos tomamos como de confraternización mancho-monteña. Posteriormente y como colofón de la Fiesta, se celebró la Cena de Hermandad a la que asistieron más de trescientos comensales.

Desde estas páginas queremos agradecer al Ayuntamiento de Los Yébenes la meritoria organización de la XXVI Fiesta y su éxito.



Cuadrilleros de los Montes, ataviados con su traje tradicional.